

La próxima semana:  
Atletismo

## Una marea azul correrá por el autismo en Santa Fe

El 2 de abril se celebra el Día Mundial de este trastorno y, para hacerlo más visible en la sociedad, la Asociación Mirame ha convocado a un millar de corredores

GRANADA. La pieza de un rompecabezas y el color azul, son signos que distinguen a las asociaciones que trabajan con familiares y personas con trastorno del espectro au-

tista. Si bien la elección del azul resultó algo aleatoria hace unas décadas, no lo fue tanto la del puzzle, que simboliza la complejidad que conlleva el estudio del comportamiento de las personas autistas. Precisamente este sábado 2 de abril se celebra en todo el mundo el Día para la Concienciación sobre el Autismo, trastorno que en Andalucía afecta en torno a sesenta mil personas.

Pues bien aprovechando una fecha tan señalada, a la Asociación Mirame se le ocurrió que este 2 de abril, la provincia podría celebrar la que será la primera carrera popular de

Andalucía por el autismo. Y tal ha sido la expectación que ha causado entre la comunidad de 'runners' que por el momento ya hay más de setecientos con dorsal en esta I Carrera Azul. Sin embargo, la organización es todavía más optimista y espera que cuando se recuenten a los inscritos de última hora, la salida alberque a más de un millar de participantes. Lo más llamativo será observar cómo una auténtica marea azul inunda las calles de Santa Fe, municipio que dicen desde Mirame, «ha brindado sus calles para una cita tan significativa».



El consejero de Salud, Higinio Almagro, a la izquierda del cartel, junto a los convocantes de la cita. :: IDEAL

## Sierra Nevada acoge desde esta semana un curso de formación de esquí adaptado

GRANADA. Desde este lunes se ha puesto en marcha la vigésima edición del curso de esquí adaptado que la Fundación Deporte y Desafío, con la colaboración de los laboratorios Rovi, organiza en la estación de Sierra Nevada. Este curso está destinado a profesores titulados de todo el

país, que desean ampliar sus conocimientos e introducirse en una modalidad de esquí alternativa, cada vez más demandada por personas con discapacidad. El programa se lleva a cabo con la colaboración de Cetursa y de la Escuela Oficial de Esquí de Sierra Nevada.

Consta de dos fases, la primera se llevará a cabo hasta el próximo 3 de abril, está dirigida a monitores de esquí procedentes de toda España, y en la misma se les impartirá un curso teórico-práctico de esta modalidad adaptada. La segunda, que está fijada durante la semana del 4 al 8, los monitores pondrán en práctica los conocimientos adquiridos con los participantes del curso, personas con discapacidad intelectual, física y sensorial, con los que tendrán la primera terna de contacto con el colectivo con el que una vez superado el curso van a trabajar.

Dice David Gómez, que es el presidente de esta asociación con sede en Granada, que tal éxito de convocatoria se debe a varios factores. El primero sin duda llega de la mano de una llamada novedosa, que despierta la curiosidad del corredor, ya que «al final la gente siempre responde si ve que en el fondo hay un fin social, y el autismo es un trastorno todavía desconocido, sobre el que hay gran interés por conocer. Además», añade, «gran parte de este éxito ha sido posible gracias a la difusión que le han dado los alumnos del Máster de la Escuela de Andalucía de Salud Pública y al apoyo que hemos encontrado en la delegación de Salud, así como en el propio Ayuntamiento de Santa Fe», subraya Gómez, calificándolo de «un buen acuerdo a tres bandas».

### El trazado

La I Carrera Azul tomará la salida y meta, en el Polideportivo Municipal de Santa Fe, a las 11 de la mañana del próximo sábado. Dispondrá de un recorrido de 5 kilómetros para el grupo de adultos y desde los 250 metros para 'pitufos' hasta los 1.500 de las categorías infantiles. Además, la carrera cuenta con un trazado inclusivo. Tanto así, que la organización ha estado en contacto días atrás con la Asociación Granada Integra a fin de conocer los detalles de la carrera inclusiva celebrada en Churriana de la Vega fechas atrás.

Tras la meta, la organización ha decidido ponerle el broche de oro a la cita con una paella que ofrecerá de forma gratuita a los corredores a fin de que comparten sus experiencias reponiendo fuerzas. Asimismo, habrá varias sorpresas aún por desvelar, actividades dirigidas a los más pequeños y sorteos para todos los públicos. La inscripción tiene un coste de 4 euros por adulto y 2 para los menores de 14 años y puede realizarse aún a través de la página web [www.primera Carrera Azul.wordpress.com](http://www.primera Carrera Azul.wordpress.com) o bien hasta una hora antes del inicio de la carrera en la misma línea de salida. Lo recaudado servirá para que Mirame siga ofreciendo su apoyo a las familias y personas con este trastorno en Granada, como viene haciendo desde el 2010.

**Manuel Martín cae en la primera ronda del Mundial pero aún no descarta viajar a Río 2016**

GRANADA. El regreso de Manuel Martín a China 8 años después de sus Paralímpicos ha acabado por convertirse en una aventura llena de baches debido a un desastroso cúmulo de circunstancias. La suerte le fue esquiva y el de Pórtugos se ha vuelto a España después de caer en la primera fase, complicando su clasificación individual para Río 2016 aunque si bien, todavía alberga cierta esperanza.

Todo se decidirá el día 30 de abril, que es cuando la Federación Internacional hará público el ranking mundial. Si Martín se encuentra entre los 24 primeros, tendrá un billete asegurado para Brasil. De momento, es 19º a la espera de sus rivales sumen los últimos puntos que ha otorgado esta cita asiática. «Queda seguir trabajando y aprender de mis errores», se lamentaba a su llegada, reconociéndose esperanzado de recibir una llamada para formar parte del equipo nacional. Bola tirada, bola olvidada. Ahora toca refrendar el buen entrenamiento en la jornada de la Liga Andaluza que acogerá Oatura este próximo sábado con el CD Aspace como anfitrión de la cita.



Manuel Martín. :: IDEAL



Monitores y alumno, ya practican en la estación. :: IDEAL